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0ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO CONSELHO REGIONAL 1 

DE ENFERMAGEM DE ALAGOAS. 2 
 3 

                                                 - 9ª ROD/2019 4 

 5 

 6 
   Aos vinte e três dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às nove horas e trinta 7 

minutos, na sede do Conselho Regional de Enfermagem de Alagoas, situado à rua Dr. José 8 

Bento Júnior, nº. 40, Farol, nesta cidade, reuniu-se a diretoria do COREN-AL, com a presença 9 

dos seguintes conselheiros: Enfermeiro Renné Cosmo da Costa – Presidente, Enfermeiro Paulo 10 

Jorge Torres Guimarães Silva - Secretário; e a Técnica de Enfermagem Leidjane Ferreira de 11 

Melo - Tesoureira; o Presidente Renné Costa abriu a reunião e após verificação de quorum, 12 

cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a reunião.  Correspondências recebidas. 13 

OFICIO CIRCULAR Nº 0125/2019/GAB/PRES – que informa a pauta da 23ª Assembléia de 14 

Presidentes do sistema Cofen/Conselhos Regionais, no dia 11 de setembro de 2019. OFICIO 15 

CIRCULAR Nº 0127/2019/GAB/PRES – que informa a realização do Encontro de Tecnologia 16 

da Informação e Comunicação do Sistema Cofen/Conselhos Regionais de Enfermagem durante 17 

o 22º CBCENF. OFICIO CIRCULAR Nº 0131/2019/GAB/PRES – que informa os 18 

representantes do Cofen junto às Comissões intersetoriais do Conselho Nacional de Saúde, 19 

triênio 2018/2020. OFICIO CIRCULAR Nº 0132/2019/GAB/PRES – que informa atualização 20 

das nomeclaturas do Plano de Contas do Sistema Cofen/Conselhos Regionais, OFICIO 21 

CIRCULAR Nº 0133/2019/GAB/PRES – que encaminha para conhecimento e análise prévia o 22 

Relatório do Grupo de Trabalho, responsável por realizar estudos, referentes taxas e serviços 23 

praticados no Sistema e Minuta da Resolução que fixa os valores das anuidades, taxas e preços 24 

praticados pelos Coren’s. OFICIO CIRCULAR Nº 0134/2019/GAB/PRES – que informa sobre 25 

a minuta de Resolução sobre Classificação de Risco realizada pelo Enfermeiro foi submetida à 26 

consulta pública. OFICIO Nº 2460/2019/GAB/PRES – que confirma a presença do conselheiro 27 

federal Sr. Antonio Marcos Freire Gomes. OFICIO Nº 2515/2019/GAB/PRES – que informa a 28 

vinda para o Coren-AL, da Chefe da Divisão de Fiscalização do Exercício Profissional do 29 

Cofen, Sra. Michely Filete e a Procuradora-Geral do Cofen. Sra, Tycianna Góes da Silva Monte 30 

Alegre, nos dias 17 e 18 de outubro/2019. OFICIO Nº 2516/2019/GAB/PRES – que informa a 31 

vinda para o Coren-AL do Assessor de Comunicação do Cofen, Dr. Neyson Pinheiro Freire nos 32 

dias 23 e 24 de setembro/2019. OFICIO Nº 2527/2019/GAB/PRES – que solicita informações 33 

quanto as providências adotadas pela Procuradoria deste Regional em busca de soluções para 34 

adequar o dimensionamento de profissionais de enfermagem do Hospital Geral Sanatório.  35 

OFICIO Nº 2600/2019/GAB/PRES – que autoriza a prorrogação, por mais 60 dias, para a 36 

prestação de contas do convênio para aquisição de mobiliário para este Regional. 37 

Comunicações: não houve. Deliberação: Item I - Orçamento para o exercício de 2020 – o 38 

Presidente iniciou este ponto informando que o orçamento será consolidado no SEMAD nos 39 

dias 17 e 18/10/19. A conselheira Leidjane falou que tinha se programado para o dia 15. O 40 

presidente falou que os funcionários não foram contemplados com o orçamento e acredita no 41 

orçamento participativo. O Presidente Renné Costa falou que no SEMAD do Coren-AL,  será 42 

dirimido muitas dúvidas com os palestrantes que estarão vindo do Cofen , Ticiane, Michele e 43 

Alexandre. O Presidente Renné Costa falou que até o dia 15 de outubro do corrente ano a 44 
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tesoureira Leidjane finaliza o orçamento e após, precisa que o contador apresente os números 45 

para que seja levado aos funcionários, porque não domino a pasta orçamentária e preciso do 46 

contador João. O Presidente Renné disse ainda que “No que foi dentro da minha proposta será 47 

um orçamento participativo”. Item II – Ausência de Pregoeiro – O Presidente iniciou 48 

informando que estamos sem pregoeiro e nenhum funcionário quer assumir a função gratificada 49 

e que ainda existem várias limitações legais, que temos vários pregões parados que precisam 50 

ser  agilizados. O Presidente falou ainda que o funcionário Arthur manifestou a disposição para 51 

ficar na função, mas colocou alguns critérios que precisam ser avaliados juridicamente. O 52 

funcionário Arthur falou também que ficaria só com pregão e que precisaria de uma pessoa 53 

para dar suporte nos termos de referência. O Presidente falou que precisamos mudar o modo de 54 

comprar e que hoje compramos pelo e-licitações do Banco do Brasil e mudar para licitações 55 

net. Disse que o funcionário Arthur solicitou R$ 1.000.00 (hum mil reais), por pregão, então 30 56 

pregões ele receberia R$ 30.000,00 (trinta mil reais). A Conselheira Leidjane perguntou, se 57 

ainda teria como contratar pessoal, a advogada Gabriela e o presidente Renné responderam que 58 

ainda poderíamos 02 (dois) assessores, então ficou deliberado que iria passar a lista e se 59 

nenhum funcionário demonstrar interesse em assumir a função, o Coren-AL contratará. Item 60 

III - Composição da CPL – O presidente Renné Costa, iniciou falando que estamos também 61 

sem funcionários para compor a Comissão de CPL e que temporariamente colocou o 62 

Conselheiro Maycon como membro da referida Comissão, para que possa ser dado andamento 63 

aos processos. Adiantou ainda que o referido Conselheiro não tem interesse em ficar na 64 

Comissão. O Presidente falou que atualmente a CPL está composta pelo funcionário Erick 65 

Fabrício – Presidente da CPL, o Enfermeiro Fiscal Wesley e o conselheiro  Maycon e tão logo 66 

seja contratado um profissional, o Conselheiro Maycon sairá da composição.  Item IV – I 67 

SEMAD do Coren-AL – o Presidente iniciou informando que o referido Seminário será 68 

realizado nos dias 17 e 18/10/2019, na sede deste Regional, com o objetivo de capacitação de 69 

todos os servidores, com o tema “ integrar para avançar” com a idéia de que todos os setores do 70 

conselho se comuniquem e interajam, para que tenham a mesma fala e se posicionem quando 71 

necessário, como: qual o papel de cada setor e seus deveres, sabendo assim fazer os 72 

direcionamentos aos inscritos quando questionados.  Item V – Participação do Assessor de 73 

Comunicação do Cofen Neyson Freire - Importância da Agência de publicidade e Plano de 74 

Mídia para ampliar a divulgação do COREN-AL e fortalecer a imagem da Enfermagem. Esse 75 

item foi suspenso por motivo de atraso na conexão do vôo do referido assessor, não tendo como 76 

chegar a Maceió no dia de hoje a tempo para esta reunião. Item VI – Carga horária e escala dos 77 

fiscais do Coren-AL – O Presidente iniciou este informando que este assunto sempre 78 

incomodou e em conversa com o Fiscal Wesley, falou que acha a escala uma poluição 79 

desencontrada, não são dias corridos, a escala não caracteriza o que é M, T, ou seja, de 08 às 80 

12h e dás 12h Ás 16h, então falou que precisamos padronizar a escala, tendo uma folga por 81 

semana para organizar a escala da outra instituição onde ele trabalha, adequando e liberando 82 

troca.VII – Outros – Encerramento das contas do SENFA 2018 – O Presidente passou a 83 

palavra para o contador João Vinicius e o mesmo falou que "o dinheiro estava aplicado devido 84 

aos rendimentos que estavam muito abaixo do aplicado no mercado, visto que temos um bom 85 

valor, em torno de R$ 3.000.000,00 (três milhões de reais) e que solicitou a melhor carteira 86 

para investir, aberturas de contas, convênio para fazer o pagamento da folha dos servidores e 87 

tirarmos as dúvidas sobre investimento. O gerente da Caixa Econômica, Sr.  Carlos falou que 88 
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iria solicitar ao gerente de investimentos para discutirmos o assunto em outra reunião.  Os  89 

assuntos discutidos nesta reunião foram: encerramento das contas, investimentos, abertura de 90 

contas e convênio para folha de pagamento. Nada mais havendo a tratar, às 12 horas e vinte e 91 

cinco minutos, eu, Paulo Jorge Torres Guimarães Silva, Conselheiro Secretário, lavrei a 92 

presente ata, que segue assinada pelos Conselheiros presentes.  93 

 94 

        95 

Renné Cosmo da Costa – Presidente 96 

  97 

 98 

Paulo Jorge Torres Guimarães Silva – Secretário   99 

  100 

 101 
Leidjane Ferreira de Melo - Tesoureira 102 

 103 
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